

---

## Bayerns Profi-Kicker fahren Audi e-Tron GT

Audi elektrifiziert die Fahrzeugflotte des FC Bayern. Ein Großteil des Spielerkaders des Rekordmeisters sowie die Klubführung sind bereits heute mit dem e-Tron oder e-Tron Sportback vollelektrisch unterwegs. Jetzt stellt Audi den Profi-Kickern auch noch das neue E-Topmodell vor die Tür. 15 Spieler und Offizielle des FC Bayern dürfen demnächst den Audi e-Tron GT oder RS e-Tron GT als Dienstwagen nutzen.

Bei der offiziellen Übergabe im Fahrererlebniszentrum in Neuburg an der Donau erlebten einige Bayern-Profis erstmals, wie viel Fahrspaß die sportliche Coupé-Limousine bringt. Die deutschen Nationalspieler Leroy Sané, Leon Goretzka und Serge Gnabry sowie Bundesliga-Rekordtorschütze Robert Lewandowski nutzten die Gelegenheit, unter Anleitung der Formel-E-Champions Lucas di Grassi und René Rast auf der Teststrecke im Audi driving experience center ihre Fahrkünste zu erproben. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



FC Bayern-Profis (v.l.) Leroy Sané, Bouna Sarr, Sven Ulreich, Serge Gnabry, Eric Maxim Choupo-Moting, Benjamin Pavard, Robert Lewandowski, Leon Goretzka und Trainer Julian Nagelsmann erhalten einen Audi e-tron GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Audi



FC Bayern-Profis (v.l.) Leroy Sané, Leon Goretzka und Benjamin Pavard testen den Audi e-tron GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Audi



FC Bayern-Profis (v.l.) Bouna Sarr, Serge Gnabry, Kingsley Coman und Robert Lewandowski erhalten einen Audi e-tron GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Audi



FC Bayern-Trainer Julian Nagelsmann und Audi e-tron GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Audi

---